11月の北部市民大学

11月7日は立冬です。暦のうえではもう冬で、朝晩はめっきり冷えるようになりました。でも陽ざしがある日中は過ごしやすい暖かさです。気温差が大きいので体調管理に気を配ってください。そして、新型コロナウイルスの感染者も増えています。外出時にはマスクを、帰宅した時は手洗いをしてくださいね。更に、寒くても換気は大切だそうです。元気に過ごしていただいて家族そろって正月を迎えたいものです。

第11回古典の日記念講演会

11月1日は『古典の日』です。

第11回古典の日記念講演会の案内状の記述によりますと次のように記されています。

『古典の日』は,寛弘5(1008)年11月1日の「紫式部日記」記述に基づいて,平成24(2012)年 国が制定した「源氏物語」の記念すべき日です。

北部市民大学の古典科の講師,落先生は「古典の日に関する法律」が制定された平成24年から毎年記念講演会を開催してこられました。国や地方公共団体はこの法律の趣旨にふさわしい行事が実施されるように努めることと定められていますが、そのような行事についてはあまり聞きません。趣旨にそった活動である講演会を落先生はずっと続けられています。

先生の功績が認められて、昨年、湯崎広島県知事から地域文化功労者表彰を受けられました。その落先生によって 11月3日、文化の日に福山市北部市民大学で記念講演会が開催されました。午前の会は北部市民大学の学生を中心に開かれ、午後は市民大学の OB 会などから多くの皆さんが参加されました。来賓として衆議院議員の小林史明様、県会議員の宇田伸様、市議会議員の小川眞和様をはじめ 20 名の皆さんも参加していただきました。「備後福山 古典散歩」と題された講演では福山にゆかりの古典文学の解説をしていただきました。落先生の軽妙で洒脱な話に聞き入り、あらためて福山の歴史や文学の奥深さに触れることができた一日でした。









<mark>インスタグラム</mark>始めました

福山市北部市民大学をより知っていただくためにインスタグラムを始めました。アクセスしてください。

 $\mathsf{QR}\, \neg - \mathsf{F}$

